



Acusan que indagatoria por colapso está congelada

Urgen a reactivar caso de Zapata 56

Señalan víctimas a Von Roehrich como responsable por autorizar obra

ALEJANDRO LEÓN
Para las víctimas del edificio de Zapata 56, de la Colonia Portales, en el que dos personas fallecieron luego de que colapsó durante el sismo del 19S de 2017, la detención del ex Delegado de Benito Juárez, Christian von Roehrich, abre la posibilidad de que se establezca la responsabilidad del ex funcionario en el caso.

El inmueble fue la construcción más nueva que se desplomó durante el temblor y quienes resultaron afectados han interpuesto al menos dos denuncias ante las autoridades para que ex servidores públicos de la demarcación sean investigados por su presunta relación con el delito de homicidio doloso.

Sin embargo, hasta la fecha, las indagatorias han permanecido congeladas, acusaron las víctimas.

De hecho, la orden de aprehensión por la que se capturó a Von Roehrich se desprende de las investigaciones por la presunta entrega de contratos por parte de la BJ a empresas fantasma, así como por el cobro de sobornos para la edificación del desarrollo City Towers, ubicado en la Colonia Santa Cruz Atoyac.

En el derrumbe parcial del condominio de Zapata

56 fallecieron Matilde Téllez, mamá de Martín Hernández, y Karla Santos, su esposa, quienes eran trabajadoras domésticas en uno de los departamentos.

“Yo lo único que pido es que la Fiscalía incorpore mi carpeta que levanté en septiembre del año pasado para que también se me (repare) el daño con este personaje, lo que tuvo que ver con él, los permisos de construcción de Zapata 56”, urgió Martín en entrevista con REFORMA.

“Al parecer, ya se va a empezar a hacer justicia con este personaje, Christian ‘N’, porque es uno de los principales del cártel inmobiliario y que hay muchos afectados, muchos vecinos”.

Durante su construcción, el edificio de Zapata 56 presentó irregularidades, como el levantamiento de siete niveles, aunque sólo se contaba con permiso para seis.

Entre los acusados por las víctimas están, además de Von Roehrich, el ex Delegado Jorge Romero, así como Nicias Aridjis y Luis Vizcaino, quienes, eran los encargados de Obras y Desarrollo Urbano y de la Dirección Jurídica, respectivamente.

Ayer, Von Roehrich se convirtió en el funcionario de más alto nivel en pisar un reclusorio por el escándalo de corrupción inmobiliaria en la Benito Juárez.

De acuerdo con la Fiscalía capitalina, se le señala por su probable relación con el delito de uso ilegal de facultades y atribuciones por parte de un servidor público.

Hasta anoche no se había definido la fecha para que se lleve a cabo la audiencia de imputación por el caso.